

thanksfornothing

Objet : Lettre de soutien de l'association Thanks for Nothing à l'Anafé

Madame, Monsieur,

En tant que Présidente et co-fondatrice de Thanks for Nothing, j'ai le plaisir de confirmer notre soutien à l'association Anafé. Nous sommes sensibles à leur mission principale : apporter une assistance aux étrangers se trouvant ou s'étant trouvés en difficultés aux frontières ou en zone d'attente.

L'Anafé qui, depuis sa création en 1989, agit en tant que soutien direct et indirect pour les personnes étrangères aux frontières est une structure indispensable au soutien apporté aux personnes réfugiées.

Son rôle d'observatoire des pratiques de maintien et de refoulement aux frontières françaises, placée au cœur de ses actions, est fondamental dans la défense des droits humains. Grâce à sa persévérance et à son professionnalisme, l'Anafé a obtenu une habilitation pour visiter les zones d'attente à Orly, en province et en outre-mer, ce qui lui permet de remplir cette fonction d'observatoire.

Nous sommes très heureuses de soutenir l'Anafé depuis notre création il y a 3 ans, notamment grâce à une vente aux enchères caritative organisée en 2017 qui a permis de financer certaines de leurs actions.

Nous soutenons l'Anafé à la fois dans ses actions et dans ses revendications que nous partageons, à savoir la fin de l'enfermement des mineurs à la frontière, un droit à un recours suspensif et effectif pour tous les étrangers et la mise en place d'une permanence d'avocats gratuite et accessible à tous.

La célébration des 30 années d'existence de l'Anafé est un temps fort dans le monde associatif engagé qui prouve que la défense des droits fondamentaux humains peut, et doit s'inscrire dans une démarche pérenne.

Marine Van Schoonbeek

Présidente et Co-fondatrice de Thanks for Nothing



Marine Van Schoonbeek